
                                                    

 

2007/08 WEEKLY BULLETIN 
 
国際ロータリー第 2790地区第 3分区Ｂ 

市原ロータリークラブ会報 
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例会場 五井グランドホテル 市原市五井 5584－1 事務局 TEL 0438-38-3535   
 
● 点 鐘 市原ＲＣ会長 角谷修 
● ソング 君が代・奉仕の理想 四つのテスト唱和 
● お客様 東京みなと RC 石黒隆史様 
● 会長挨拶 市原ＲＣ会長 角谷修 

     
皆さん こんにちは！ 
早いもので０７－０８年度もあと一ヵ月になりまし

た。本日、今年度最後の理事会が開催されました。後ほ

ど齊藤幹事から理事会報告がされますが、今期末をもっ

て三平会員と宇都宮会員より退会届が私宛に届いており

ます。三平会員は在籍 6年、宇都宮会員は在籍 5年半に
なります。その間 大所高所からの助言とご指導をいた

だき大変お世話になりました。改めてお二人に心から感

謝とお礼を申し上げます。 
尚、6月 18日の例会では、お二人にお別れのご挨拶をい
ただくことになっておりますのでどうぞお楽しみに！ 
● 幹事報告 幹事 斎藤栄志 
＊本日理事会があり各案件は承認されました。 
「野の花の家」への募金、ミャンマーと四川への義捐金、

市原市からの講演依頼、広告出稿の件です。 
＊ロータリー手帳まだ残があります。１冊 630円です。 
● 委員会報告 
津留会員 ロータリーの友 6 月号を配布しました。中で
も五月女光弘氏の国際貢献についての基調講演要旨を

掲載しておりますが特に印象に残ることと思います。 
常泉会員 ロータリーの社会奉仕活動が地域で見えてこ

ないとの声がありますが、立派にボランティア活動を

している若い会員がいます。平野会員です。地元、牛

久を中心に「南いちはら応援団」の核になってさまざ

まな活動をしています。最近、取り組んでいる活動の 

一端を彼から紹介してもらいましょう。お手許に資料

を配りましたので参考にして下さい。 

         
平野会員 南市原地区の活性化のために、芸術と文化の

町にしようと思い運動しております。今回が２回目

で、市原市水と彫刻の丘にて「ぼくらの深沢幸雄展」

を企画しました。どうぞお越し下さい。 
  5月 28日(水)～6月 29日(日)です。 
小川会員 クラブ活動計画書を作成中ですが、住所の変

更や誤字･脱字等がありましたら事務局までお願いし

ます。 
斎藤幹事 本日「野の花の家」のチャリティー募金は、

皆さんのご協力で４４，３００円集まりました。 
 
● 結婚・誕生祝 
結婚：始関会員･泉水会員･伊藤会員 
誕生：小池会員･山田会員･斎藤栄志会員･宮地会員 
 
● クラブフォーラム 
＜五大奉仕委員会活動報告＞ 
クラブ奉仕委員会：藤谷会員  

   
クラブ奉仕委員会には３つの小委員会がございます。例

会運営は高澤会員、親睦は常澄会員、会報広報は山本会

員がそれぞれ中心となり委員全員が関わりながら活動

して来ました。全委員が３つの小委員会の仕事と役割を 



                                                    
果たしクラブに役立つことが出来たと思います。ＲＩ

のテーマのように役割を分かち合ってまいりました。 
例会運営小委員会はプログラムと出席を担当し、今年

度は会長方針に基づき会員卓話をできるだけ多く計画

しました。ベテラン会員の皆さんのお話はすばらしい

ものでした。出席率はメーキャップを厳密にカウント

すればもう少しアップ出来るかもしれません。親睦活

動小委員会は会員の皆様にほっとする時間の提供に努

め、屋形船･水力発電所視察･忘年例会などを実施しま

した。水力発電所視察では東電さんのご支援に感謝申

し上げます。会報広報小委員会では特に例会の記録充

実に努め、ホームページへの掲載では山本会員が必死

になって取り組んでくれました。一年前素人で不安と

言っていた山本会員も今ではセミプロ級です。以上、

１年たちこのクラブ奉仕委員会が機能を十分に果たす

ことの重要性が見えてきました。あと少しで終わりで

すが。 
    
職業奉仕委員会：千葉会員  

   
職業奉仕は各会員が日々の中で実施するものであり難

しいものですが、新規会員を対象に勉強会を行ないま

した。また、全会員に「私の職業奉仕」について原稿

を提出していただきましたが出来るだけ早く冊子にし

ます。 
 
社会奉仕委員会：西村美和子会員  

    

ベテラン委員のご協力を得て、アカデミアパークでの

講演やごみ拾い、またＲＹＬＡやインターアクトクラ

ブの選定など計画通りの活動が出来たと思います。 
 

国際奉仕委員会：泉水会員  

    
委員や会員のご協力により５名の学生の受け入れが

出来ましたし、インターアクトのお手伝いなどを行な

いました。 
Ｓ・Ａ・Ａ：鶴岡会員  

    
会場の親睦ムードを高めることが出来たと思います。

また、座席の固定化を出来るだけなくす努力をしまし

た。 
会  計：始関会員  

   
概ね予算計画通り執行しております。予備費について

は若干オーバーしましたが、今期は会員の増加により

補っております。 
● ニコニコ・ソーリーボックス 
上條会員 本日、ミャンマー災害へ少額ですが寄付して

来ました。ピチャイ・ラタクルさんが在籍するタイ

３３３０地区の皆さんが直接ミャンマーの現状を視

察し、タイ政府を動かして医療関係の寄付団体を作

りました。私は海外の寄付団体へ直接寄付するのは

初の経験で勉強になりました。 
白鳥ガバナー お蔭様で、今年度の地区大会の記録をお

手許に配布出来ました。ありがとうございました。 
津留会員 地区幹事はこの６月で満期となります。ご支

援ありがとうございました。 
● 出席報告 
前々回確定 100％ 本日出席３８名 欠席１３名   
本日出席率 74.5％ 

 


